
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Serviços de distribuição domiciliar de correspondência no 

Jardim Topázio 
 

CONSIDERANDO que, algumas ruas do Jardim Topázio não 

contam com o serviço de distribuição domiciliar de correspondência, como por 

exemplo, a Rua Armando Caldini;  

CONSIDERANDO que, todas a ruas do referido bairro possuem 

placas indicativas de nomes das ruas, instaladas pelo órgão municipal, assim 

como a organização da numeração dos imóveis, de forma individualizada e 

única;  

CONSIDERANDO que, não há justificativa para algumas ruas não 

receberem o referido serviço, isto posto, é que:  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1 Por que apenas algumas ruas do Jardim Topázio não são 

atendidas pelo serviço dos Correios? Explicar. 

2 -Outras informações julgadas pertinentes. 

  

 

 

S/S.,  12 de Novembro de 2018. 

 

 

 

FRANCISCO FRANÇA DA SILVA  

Vereador 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


